





http://www.kyoto-be.ne.jp/kouyou-es/cms/

向陽小学校ホームペ ージ随時更新中です。

Tel 075-921-0250 075-921-5572

謹賀新年

校 長 鐘ヶ江 達郎

新年明けましておめでとうございます。

令和3年12月25日から令和4年1月10日までの冬休みは、例年より長かった 17日間ありました。クリスマスプレゼントやお年玉をもらう機会や、おじいちゃんやお ばあちゃん、親戚に会う機会が、ゆっくり取れたかもしれません。コロナ禍の中、会う ことが久しぶりだったり、叶わなかったりしたこともあったでしょう。

父が福岡県出身で大阪に在住していた小学生時代の自分は、クリスマスプレゼントや お年玉を祖父母から直接にもらう機会はめったにありませんでした。そのために手紙を 出すことが習慣になっていました。正確に言うと母からの強制習慣化だったのですが、 葉書でなく便せんにマスもなく、上手に書けずに苦労した小学校低学年時代を覚えてい ます。祖父からの手紙にお年玉が付記されていると、母からはとにかく返事を急かされ るので、投函することが最大の目的となっていました。

「うん、もう切手を貼ってポストに入れたよ。」

と我が家の前が文房具屋で、郵便ポストも設置してあるという絶好の立地条件を活用し ての回答でした。ところが数日後、祖父から分厚い封筒が送られてきて、「こんなに分厚 いとは、返事が早かったからお小遣いが入っているのかも!」と喜びの予想と裏腹に、 中には自分の書いた便せんが送り返されていました。しかも赤鉛筆で誤字脱字が訂正さ れていたのです。母にとっては義理の父、父にとっては実父。

「なんでこんな汚い字の間違えのままで出したのか!」

と手厚い指導が入り、この後から祖父母への手紙内容は、古紙の裏の白い面に下書きを して両親の検閲の後に清書に至るようになりました。おかげで達筆になり文才に長けた ことは全くありません。ただし、新聞記者だった祖父の文字を大事にする朱筆は、今も 心に残っています。電話やメールではない時間のかかった手紙でしたが、会えない時こ そ相手を思い浮かべて自分だけでない親も係わったことで今も覚えているのかもしれま せん。

地域、保護者の皆様には、冬休み期間中に子ども達を見守って頂きありがとうござい ました。本日から登校するにあたって、学校でも検温等の感染防止対策を進めていきま す。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 2月3月の主な行事予定

2月15日(火) 大縄大会

予備日 17日(木)

2月25日(金) 6年生を送る会

学級懇談会 PTA 総会

3月 9日(水) 年度末地区集会

3月17日(木)給食終了

3月18日(金) 卒業証書授与式

3月24日(木)修了式(1~5年)

1月の予定は冬休 み前の学校だより に載せています。 学校ホームページ 「保護者の部屋」 に年間行事計画を 掲載しています。 学校だよりのバッ クナンバーも掲載 しています。ご利 用ください。

## 下校時刻について

1月11日(火)・1月12日(水) 短縮授業 11:40 1月18日(火) 全学年 6時間授業 15:50 1月25日(火) 全学年 6時間授業 15:50 1月31日(月) 1~3年 4時間授業 13:50 4~6年 6時間授業 15:50

2月10日(木) 全学年5時間授業 15:00 (職員研修のため)

※火曜日の「放課後子ども教室(1年)」「補習(2年)」が行われ る週は、全学年6時間授業となります。(下校時刻 15:50)